

Schlusswort an alle Staatsoberhäupter

Sie wurden gewählt, um zu führen, nicht um uns zu vergiften. Der Weg des geringsten Widerstandes in Bezug auf die Kontrolle des Bevölkerungswachstums ist nicht mehr akzeptabel, wenn er es überhaupt jemals war.

Sie haben dieses System geerbt und Sie sind daher nicht für die Verbrechen verantwortlich, die in der Vergangenheit begangen wurden, um einen Krieg zu verhindern.

Aber Sie sind verantwortlich für die Verbrechen, die in der Gegenwart begangen werden, um den Frieden zu erhalten.

Der Plan der kontrollierten Entvölkerung besteht seit 1945 und wurde den Nationalstaaten schrittweise durch gegenseitigen Druck aufgezwungen, um sicherzustellen, dass kein Land über seine Ressourcen hinauswächst und versucht oder gezwungen ist, bei seinen Nachbarn einzufallen und sich mit Gewalt das zu nehmen was es für das Überleben seines Volkes braucht. Im Nuklearzeitalter ist dies in der Tat der einzige verantwortungsvolle Weg für Nationen und Menschen, auf einem endlichen Planeten zu koexistieren.

Die Vereinten Nationen haben als neutrale Instanz gehandelt und diesen Ersatz für den Krieg koordiniert, so dass sich nicht einmal die mächtigsten Nationen ihrer Verantwortung für den Weltfrieden entziehen und einen Nuklearkrieg auslösen können, der in unserer sicheren gegenseitigen Vernichtung enden würde.

Das Programm zur Bevölkerungskontrolle muss bestehen bleiben und wird zu einer kontrollierten Entvölkerung fortschreiten, sobald unsere Bevölkerungszahl in ein paar Jahrzehnten ihren Höhepunkt erreicht hat, und so lange fortgesetzt werden, bis die menschliche Zivilisation nachhaltig wird und wir den Planeten nicht mehr durch Störung des Gleichgewicht des Lebens zerstören.

Die verdeckten Methoden der Entvölkerung, die seit dem Ende des Zweiten Weltkriegs angewandt werden, müssen jedoch sofort aufgegeben und durch eine globale Bevölkerungskontrolle und Gesetzgebung ersetzt werden, die die Familiengröße weltweit auf zwei Kinder beschränkt, und zwar für alle Zeiten oder bis wir andere Planeten erreichen können, was vielleicht nie geschehen wird.

Weder wir noch das übrige Leben auf dem Planeten können eine Verdoppelung der Weltbevölkerung von 7 auf 14 Milliarden überleben, die in dreißig Jahren eintreten würde, ohne dass die menschliche Fruchtbarkeit künstlich behindert würde.

Da dies der Fall ist, macht es keinen Sinn, so zu tun, als ob dies nicht der Fall wäre, und nicht alle Menschen auf dem Planeten in ein offenes, faires und transparentes Programm der Bevölkerungskontrolle einzubeziehen. Das ist keine Raketenwissenschaft und jeder Mensch wird die Logik und die Notwendigkeit eines solchen Plans verstehen. Wer das nicht versteht, verdammt uns alle zu Armut, Elend, Schmutz, Umweltverschmutzung und schließlich zum Krieg.

Wie die UN-Technokraten es ausdrücken werden, ist die Bevölkerungsdynamik untrennbar mit der Makroökonomie und den planetarischen Grenzen verbunden, und wir können es uns nicht länger leisten, diese Tatsache zu ignorieren.

Ich habe Sie aus dem selbst auferlegten Gefängnis der verdeckten Entvölkerung in gegenseitigem Einvernehmen durch gegenseitigen Zwang befreit.

Es liegt nun an Ihnen, den nächsten Schritt zu tun und uns von der Massenvergiftung zu befreien, indem Sie die notwendige politische Instanz schaffen, die in der Lage ist, den weltweiten Übergang von verdeckter zu offener Bevölkerungskontrolle friedlich und sanft zu überwachen.

Wenn ich nicht gebraucht werde, um den Übergang zu beaufsichtigen oder diese Organisation zu leiten, dann werde ich wieder in mein unauffälliges und privates Leben zurückkehren.

Um dies tun zu können, bitte ich darum, dass mir meine Kinder unverzüglich zurückgegeben werden. Sie wurden mir mit Gewalt weggenommen und werden seit fast vier Jahren von der Regierung Kanadas als Geiseln gehalten, in der Hoffnung, dass ich mich dem System des globalen Völkermordes beuge und meine Mitmenschen den Massenmördern überlasse.

Ich denke, es ist mittlerweile jedem schmerzlich klar, dass ich niemals nachgeben werde. Ich werde auch meine Kinder nicht im Stich lassen.

Es sollte auch schmerzlich klar sein, dass ich der Geheimniskrämerei und der Täuschung ein Ende gesetzt habe und nicht nur Sie befreit habe, sondern auch die Wahrheit.

Im Laufe der nächsten Wochen werde ich mich schriftlich an jede einzelne Person an der Spitze der 196 souveränen Staaten der Welt wenden, um sie zu bitten ihren Kurs zu ändern, bevor es zu spät ist.

Einige von Ihnen haben auf meine Arbeit und Bitten hin bereits ihren Kurs geändert, aber nur alle zusammen können die Welt davon überzeugen, dass die Bevölkerungskontrolle die Eintrittskarte zur Rettung der Menschheit und daher unvermeidlich ist.

Je eher Sie den Mut aufbringen, vereint vor die Welt zu treten um den Menschen die brutalen Fakten der Überbevölkerung und die bittere Realität der verdeckten Entvölkerung, die in den letzten sieben Jahrzehnten praktiziert wurde mitzuteilen, desto eher wird die Menschheit einen neuen und gemeinsamen Kurs einschlagen, der uns allen ein kleines Opfer abverlangt, nämlich die Begrenzung unserer Familien auf maximal zwei Kinder, und der uns allen große Vorteile verspricht: dauerhaften Frieden, universellen Wohlstand und die Gesundheit des Planeten.

Ich habe meine Pflicht getan und nicht nur gezeigt, dass ein einfacher Mann die Komplexität der Global Governance aus eigener Kraft und trotz der außerordentlichen Hindernisse verstehen kann, sondern auch entsprechend handeln kann.

Jetzt sind Sie an der Reihe, Ihre Pflicht zu erfüllen und das zu tun, wofür Sie gewählt wurden, nämlich Gesetze zu verabschieden, die uns allen zugute kommen und nicht nur den 1 %.

Die heutige Zeit verlangt von jedem Staatschef, dass er oder sie auch eine globale Führungspersönlichkeit ist und nicht nur an das Wohlergehen seiner Landsleute denkt, sondern an das Wohlergehen aller Menschen auf dem Planeten.

Solange die Welt nicht über ein anerkanntes globales Parlament verfügt, leben wir im Grunde genommen bereits in einer Welt, die eine einzige und unteilbare politische Einheit ist.

Seien Sie mutig und handeln Sie entsprechend! Wenn Sie nicht mutig sind und nicht entsprechend handeln, werden die Bemühungen Krieg zu verhindern, die Ursache für einen Krieg sein.

Und dieser Krieg wird kein Krieg zwischen Nationen sein, sondern ein Krieg zwischen den 99% und dem 1% als Antwort auf und zur Verteidigung gegen den stillen und hinterhältigen Krieg, den die 1% seit fast sieben Jahrzehnten gegen die 99% geführt haben.

Dies ist Ihre letzte Mahnung.